
～海乃美月さんのコメント～～海乃美月さんのコメント～

北陸新幹線の開通で、富山から東京の劇場へ２時間半位で

行けるようになりましたし、

能越自動車道の七尾氷見道路の全線開通ですごく便利になり、

私の本拠地宝塚にも行きやすくなりました。

本当にうれしいことばっかりです。

北陸新幹線が関西方面にも繋がってくれたらうれしいです。

『第２回 能越道交流会』 を開催しました。
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平成２８年１１月１２日（土）

道の駅氷見「ひみ番屋街」
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能越道沿線の絶品グルメ市

ぶり解体ショー
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海乃美月さんトークショー

Q3.良かった点（複数回答可）

Q2.交流会の満足度Q1.能越道交流会をどのようにして知りましたか？

N=144回答

海乃美月さんトークショー
う み の み つ き

海乃さん 堂故参議院議員 寺下会頭

海 乃 さ ん は 富 山 県 氷 見 市 出 身 の『タカラジ ェン ヌ』 で す海 乃 さ ん は 富 山 県 氷 見 市 出 身 の『タカラジ ェン ヌ』 で す


